



Guarda la Cámara de Diputados minuto de silencio en memoria de Marcelo Pérez, sacerdote indígena tzotzil

Boletín No. 0183

La Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de Marcelo Pérez Pérez, sacerdote indígena tzotzil del municipio de San Cristóbal de las Casas, Chiapas.

Desde su curul, la diputada Margarita Ester Zavala Gómez del Campo (PAN) solicitó el minuto de silencio. Refirió que “un sacerdote con olor a oveja, el padre Marcelo Pérez Pérez, sacerdote indígena tzotzil de la Diócesis de San Cristóbal de Las Casas, la mañana del domingo 20 de octubre, en la misma ciudad, al terminar de celebrar la misa, fue asesinado”.

La legisladora destacó el activismo del padre Marcelo en Simojovel, Pantelhó y San Cristóbal de las Casas, Chiapas. Por eso, “estamos pidiendo un minuto de silencio”.

La diputada Dolores Padierna Luna (Morena), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, pidió a la Asamblea ponerse de pie para guardar el minuto de silencio.

